

Ⅲ一②教育人材開発

～ 絆を拡げよう ～

幼稚園

～ALL松韻会で実施 恒例！土曜メンテナンス～

5月25日（土）、恒例の土曜メンテナンスが行われ、総勢119名の方に参加していただきました。幼小中のお父さんたちが砂場の砂を増やしたり、やぐらを修理したりしてくれました。お父さんたちの力のおかげで、園庭がとってもきれいになりました。また、お母さんたちは、子供たちと一緒に園舎内の掃除をしたり、ワックスがけをしたりしました。親子できれいにしていく楽しさを感じ、保護者同士の交流や連携も深まった時間となりました。



～保護者と学園が共に子供の安全を守る 幸せのオレンジベスト隊～

今年度より、保護者と学園が一丸となって子供たちの安全な生活を守ろうと安全をつくる幸せのオレンジベスト隊が始まりました。幼稚園では、毎月1日、10日、20日を「オレンジベストの日」と名付けて、登園・降園時に着用しています。蛍光色の目立つベストを着ることで、親子で安全に対する意識が高まっています。また、地域の方にも御協力いただきながら、子供たちの安全を守っています。地域の方から「子供たちから元気をもたらしているよ」と嬉しい言葉をいただいています。



親も子どもも不安が吹っ飛んだウエルカムパーティー～先輩保護者が大活躍「広がれピアサポート」～

5月18日（土）に開催されたPTA主催のウエルカムパーティーに1年生の子供と保護者等、計183名が参加しました。前半は親子でチームになって新聞のりゲームなどを楽しみました。後半は子供と保護者に分かれ、子供は引き続きゲームやものづくりを楽しみました。保護者は小学校について分からないことや不安なことを先輩保護者に聞き、和気あいあいとした中で、ほっとした表情がたくさん見られました。質問に答えていた先輩保護者さんからは「自分も1年生の頃は同じ悩みをもっていたなあ」「みんな同じ経験をしているんだなあ」「心配ないよと言ってあげられてよかった」などの感想が聞かれ、ピアサポート（仲間としてのサポート）の効果を感じました。企画、運営してくださった役員さん、常任委員さんありがとうございました。



中学校

海外の大学生と外国語で交流しています！

○ コロラド州立大学（令和元年6月3日）

アメリカ・コロラド州立大学より留学生8名を迎え、1年生と英語の授業を行いました。各班に1名ずつ留学生に入っていたいただき、すごろくゲームをしながら英語で自己紹介をしました。生徒は、既習表現のAre you ~? / Do you like ~? / Do you play ~? などを用いながら、知りたい内容を質問したり、留学生が話す英語を友達と協力しながら聞き取ったりしました。



留学生との交流を通して、「英語をもっと話したい」「もっと上手に伝えたい」という生徒の感想が聞かれました。

○ 南ボヘミア大学（令和元年6月18日）

チェコ・南ボヘミア大学より留学生3名を迎え、1年生と英語の授業を行いました。留学生が通う学校の紹介やボヘミア文化について英語で話を聞きました。日本とは違うボヘミアの食文化について、生徒は興味をもって話を聞くことができました。

